

Garantiza Conagua función del Emisor

Irma Valadez

HUIXQUILUCAN.- El titular de la Comisión Nacional del **Agua** (Conagua), José Luis Luege, aclaró que los derrames registrados hace doce días en las inmediaciones del Emisor Poniente fueron ocasionados por infraestructura municipal.

“El Emisor Poniente está garantizado, los desbordamientos son de **drenajes** secundarios, la Conagua hace todo lo posible para que haya el mejor funcionamiento de un sistema que en el pasado creció sin orden.

“Con las lluvias torrenciales que hemos tenido hay **fugas** de **agua** en los sistemas secundarios, no es el Emisor el que falla”, refirió el funcionario tras inaugurar la Cátedra Prima 2010-2011 de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Anáhuac del Norte.

La Conagua trabajará los próximos seis meses en el proyecto del Emisor Poniente 2, cuya **construcción** arrancará en 2012.



► Alumnos de la Facultad de Ingeniería conocieron la “Agenda del Agua 20-30” que prevé garantizar cobertura y tratamiento de agua.

También señaló que será en septiembre próximo cuando inicie la **construcción** del segundo cárcamo del **Túnel** de la Compañía, en la zona oriente del Estado de México.

“Es una zona sumamente vulnerable por los hundimientos, estamos trabajando contra reloj para atender a la gente que vive en esa zona, que se hunde 40 centímetros al año”, dijo.

El funcionario también reiteró su llamado al gobierno del Edo-mex y a municipios como Ecatepec, Ixtapaluca, Chimalhuacán y Chalco a que vigilen el **tratamiento** de los residuos sólidos, pues algunos ríos y canales que corren en la zona oriente de la entidad son utilizados como basureros.

“Tirar la basura en La Compañía implica tapar bombas, tapar rejillas y tapar compuertas”, dijo.



► El titular de la Conagua, José Luis Luege, acudió a la Universidad Anáhuac del Norte donde fue reconocido por la Facultad de Ingeniería y el Rector Jesús Quirce.

